



Regionaljournal Kärnten
kaernten@regionaljournal.at



Motorradsturz auf der Nockalmstraße

Am Pfingstmontag gegen 09:30 Uhr fuhr ein 52-jähriger Mann aus dem Bezirk Sankt Veit als Teil einer Gruppe mit seinem Motorrad auf der Nockalmstraße in Rosental - Winkl, Gemeinde Reichenau, Bezirk Feldkirchen bergwärts. Im Bereich der Überfahrt eines Weidenrostes verlor der Mann aus bisher unbekannter Ursache die Kontrolle über sein Motorrad und kam von der Straße ab. Er stürzte ca. 20m im steilen Gelände ab und blieb schwer verletzt liegen.

Seine Begleiter leisteten sofort erste Hilfe und setzten die Rettungskette in Gang. Der Mann wurde vom Team des Rettungshubschraubers mit einem Tau geborgen und ins LKH Villach geflogen.

